



南部町人権啓発標語が決まりました

町では、今年7月から9月にかけて、人権啓発標語の募集を行いました。小学生から大人まで、たくさんのご応募ありがとうございました。選考結果は次のとおりです。

最優秀賞

■小学生の部

ふれあつて 心をみんなで

会見二小6年 福本 遥さん

優秀賞

■小学生の部

人権を 見直すだけで

会見小5年 岡田 和真さん

実行に 移して変えよう

南部中2年 細田 知里さん

「ありがとう」

皆がうれしくなる 言葉だよ

西伯小6年 橋本 絢佳さん

えがおはね あかるくなるよ

会見二小6年 安達 英美梨さん

差別はね 自分の心を 食べる虫
法勝寺中3年 林 亜季さん

■中学生の部

他人事 その態度が 差別をうむ

南部中2年 安達 大樹さん

ありがとう かんしやのきもちの

西伯小6年 渡邊 キーワード 亮さん

友達の 助けてのサイン
見のがさないで
法勝寺中2年 大西 智子さん

親切は きれいな心への 貯金箱

法勝寺中2年 田中 優哉さん

なくそう いじめ

なくしちやいけない 思いやり
西伯小6年 安達 香菜子さん

育てよう やさしい心
守ろう 人としての生き方を
中垣 信一さん

■大人の部

人権のこころ いつも自分の

すぐ横に
鴨木 弘さん

■中学生の部

そらさないで 目の前にある

差別から
南部中3年 稲田 美沙子さん

手をつなぐと あったかい
心をつなぐと もっとあったかい
大下 真史さん

南部町人権啓発標語表彰式



解放文化祭での表彰式の様子 (会見地区)

10月26日、宮前隣保館解放文化祭のなかで、南部町人権啓発標語の会見地区の表彰式を行いました。西伯地区の受賞者の表彰は、12月14日、西伯文化会館解放まつりでを行います。